

Wir trauern um unseren Firmengründer

Helmut P. Gauff

01.06.1931 – 05.01.2026

Mit der Gründung seines ersten Ingenieurbüros 1958 in Nürnberg und dem Schritt nach Afrika 1965 legte Helmut Gauff den Grundstein für die heutige GAUFF Engineering.

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen klugen Ratgeber, sondern auch den Menschen, der unser Unternehmen über Jahrzehnte geprägt und geformt hat. Sein Wirken war getragen von Menschlichkeit, Offenheit und dem Gedanken, Kulturen miteinander zu verbinden.

Damit hat er bleibende Spuren weit über die Grenzen Deutschlands hinaus hinterlassen, besonders in Afrika, das er als Unternehmer, Brückenbauer und Mensch liebte.

Wir werden sein Erbe in Dankbarkeit bewahren und in seinem Sinne fortführen.

In stiller Trauer

**Die Gesellschafter, Geschäftsführung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der GAUFF Engineering**

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.